



Mit Hochwald in die Zukunft - Neue Auszubildende starten ins Berufsleben

Thalfang, 1. August 2023

Mit dem neuen Ausbildungsjahr haben insgesamt 21 Auszubildende und 2 Duale Studenten ihre berufliche Laufbahn bei Hochwald gestartet. In den nächsten Jahren steht die Milch im Mittelpunkt ihrer Tätigkeiten. Insgesamt werden derzeit in vier Jahrgängen 96 junge Leute in neun Ausbildungsberufen und drei Studiengängen qualifiziert. Dafür setzen sich engagierte Ausbilderinnen und Ausbilder täglich ein.

Hochwald bietet den jungen Menschen intensive Betreuung während der Ausbildung. Mit einer gründlichen Einführung, regelmäßigen Azubimeetings und zum Beispiel dem Talentmanagement „Azubi plus“ stellt Hochwald die Qualität während der Ausbildung sicher. Neben den Ausbildungsberufen im kaufmännischen und im gewerblich/technischen Bereich bietet die Unternehmensgruppe auch duale Studiengänge in den Bereichen Betriebswirtschaft, Lebensmitteltechnologie und Wirtschaftsinformatik an. Der Schwerpunkt der Ausbildung liegt auf milchwirtschaftlichen Berufen, wie dem Milchtechnologe oder dem milchwirtschaftlichen Laboranten, auf dem gesamten Ausbildungsmarkt ein Angebot, das sich von anderen abhebt. Erfahrene Ausbilder, abwechslungsreiche Aufgaben und bereichsübergreifende Projekte bereiten die Nachwuchskräfte bestens auf ihre späteren Aufgaben vor. In den vergangenen Jahren hat Hochwald über 90 % der Azubis in ein Beschäftigungsverhältnis übernommen.

„Wir freuen uns sehr, dass wir neben den klassischen Büro- und Technikberufen auch in den milchspezifischen Berufen unsere Ausbildungsplätze besetzen konnten. Denn im Hinblick auf die Fachkräftegewinnung ist die Ausbildung für uns eine wichtige Investition in die Zukunft,“ erklärt Frank Detemple, Leiter HR bei Hochwald.

„Mit acht Standorten in Deutschland und einem standortübergreifenden Ausbildungskonzept können wir eine gute Ausbildung und berufliche Perspektiven bieten“, betont Katharina Elsen, zuständig für das Thema Ausbildung bei Hochwald. Die Milchwirtschaft ist die zweitgrößte Branche der Ernährungswirtschaft und in vielen ländlichen Regionen Deutschlands einer der wichtigsten Wirtschaftszweige. „Für unsere Arbeit in der Ausbildung wurden wir mehrfach ausgezeichnet. Sie sichert uns die Nachwuchskräfte für die Zukunft.“ Auf die Auszeichnung zum Ausbildungsbetrieb des Jahres 2020 ist man besonders stolz. Sie bedeutet Lob und Ansporn zugleich, da man das hohe Niveau auch künftig halten will.

Bewerbungen für das Ausbildungsjahr 2024 werden jetzt schon entgegen genommen.

Über die Hochwald Foods GmbH:

Die Hochwald Foods GmbH mit Sitz in Thalfang, Rheinland-Pfalz, deckt mit Produktionsstandorten in Deutschland und den Niederlanden das gesamte Spektrum an Milchprodukten ab. Unter seinem Dach bündelt Hochwald bekannte Marken wie Bärenmarke, Lünebest, Glücksklee, Elinas, Tuffi und Hochwald sowie Handelsmarken und internationale Marken wie Bonny. www.hochwald.de

Kontakt:

Kathrin Lorenz

Corporate Communications

Tel.: +49 6504 125 129

E-Mail: k.lorenz@hochwald.de